



TÉLÉVISION

Étudiants, l'avenir à crédit

Comment la transmission des connaissances est devenue une marchandise, suivant une doctrine érigée par les instances financières internationales, telles l'OCDE et la Banque mondiale. Avec pour corollaire des étudiants désormais contraints d'investir pour apprendre. C'est ainsi qu'on fabrique une population endettée, appauvrie, avant même qu'elle ne soit entrée dans la vie active. Jean-Robert Viallet livre là une enquête documentaire édifiante sur les effets de la compétitivité dans les universités.

Mardi 16 mai, à 20 h 55, sur Arte (1 h 24). Également sur Arte+7 jusqu'au 23 mai.